
智行理财网
以太坊合并了吗（以太坊怎么倒闭了）

作为虚拟币行业人士而言，我们经常都会说到以太坊合并了吗时有很多细节是需要
注意的。你知道以太坊怎么倒闭了？今天就让小编跟你们说说吧！

不能。

从PoW过渡到PoS后，将不能使用显卡开采以太币，届时矿厂将会大范围关停，可
能会有大量矿卡流入市场。

以太坊基金会发文称经过多年的努力，我们终于迎来了以太坊权益证明机制升级。
官方表示，以太坊正在转向权益证明机制，合并的共识机制过渡必须首先在信标链
上激活Bellatrix升级。升级后，工作量证明机制的以太坊链将在触达特定的总难度
值后过渡至权益证明机制。IT之家了解到，以太坊是一个公共区块链平台，其加密
货币为以太币ETH。

我个人认为显卡的价格肯定可以回归正常的，原因也很简单，那就是显卡挖坑时代
结束，显卡需求会大幅度降低，市场将会变成供大于求，价格自然也要跟着下降。

怎么说呢，显卡挖坑时代一结束，显卡价格立马可以回归正常。因为这两年显卡价
格之所以暴涨，主要就是因为挖坑导致显卡的需求暴涨，而且这些矿老板还是不缺
钱那种，只要显卡符合要求，不看价格直接批量购买，这就进一步导致了显卡价格
的上涨，显卡产商们为了专门满足矿老板，也疯狂的生产显卡，导致增加了很多不
必要的产能。如今以太坊合并，显卡挖坑时代结束，显卡需求骤降。原本生产的大
量显卡卖不出去，造成库存积压，再加上今年的PC装机市场萎缩，进一步导致了显
卡的需求减少。双重压力之下，显卡的价格跟自由落体一样，直线下降。甚至有的
显卡厂商已经出现了很严重的库存积压问题。

有一说一，显卡价格肯定会回归正常，而且还会大幅度下降，因为现在市场上的显
卡太多了，市场压根消耗不掉这个需求。但我给你的建议是，不要在这段时间买显
卡！因为现在市面上的显卡，很少是全新的，大部分都是矿老板批量出售的挖矿卡
，这些卡的稳定性很差，很容易损坏，因为这些显卡是长年累月的满功率，甚至超
功率运行的，而且还是二十四小时不间断的那种。买这种显卡回来，很快就会坏了
的，因为这些显卡超功率，超负荷工作太久，已经对显卡的内部电路造成了损坏。
所以这段时间显卡价格会大幅度下降，但最好别买，要买也买那些没有矿卡嫌疑的
显卡。

总的来说，显卡价格已经回归正常了，而且还会继续下降的，因为一大堆矿卡流回
了市场。

我感觉是不可以的，随着疫情的严重，全国都特别的欠缺，无法得到满足，希望还
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是比较渺小，所以我们要放宽心态，不要过多的去在乎。

根据以太坊基金会开发人员的说法，合并可能需要大约两个月的时间。

 在周四的电话会议上，以太坊核心开发人员 Tim Beiko 透露，该网络现在暂定于
9 月 19 日迁移到 PoS。其他核心开发人员并不反对新的估计。

 以太坊信标链社区 健康 顾问 superphiz.eth 后来在推特上写道：“这个合并时间
表不是最终的，但看到它融合在一起是非常令人兴奋的。”
“请将此视为计划时间表，并留意官方公告！”

 以太坊合并是一项备受期待的升级，它将将当前的共识层与新的股权证明信标链融
合在一起，该信标链于 2020 年 12
月上线。合并有望将以太坊从能源密集型证明转变为工作共识机制以证明权益并将
ETH 发行量减少约 90%。这将有效地使网络更加环保99%。

 该网络一直在进行一系列测试分叉，为合并做准备。就在上周，以太坊的 Sepolia
测试网完成了合并。Superphiz.eth 于 8 月 11 日在 Goerli
公共测试网上进行最终试验。

 在昨天部署了第九个影子分支并且没有出现重大故障之后，9
月主网合并的前景现在看起来更有可能。
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 值得一提的是，将以太坊网络从工作量证明转移到权益证明多年来经历了几次延误
。随着压力的升级，以太坊的开发人员将热衷于确保网络迄今为止最重要的更新能
够完美实施。

以太坊合并完成，大规模“挖矿”时代或将结束，应这样防范买到市场上的矿卡。

一、矿卡

矿卡顾名思义，就是挖矿用的显卡。主要是利用显卡强大的浮点运算能力来获取虚
拟货币，由于显卡经常处于高负载状态，长时间的使用会导致显卡的寿命和计算能
力下降。

挖矿半年的显卡可以抵得上我们正常使用6年的显卡，所以矿卡虽然便宜，但也不
值得购买。

二、买新显卡

通过自营平台的购买的新显卡通常都不会有矿卡的的出现，矿卡虽然弊端很多，但
它的价格却让很多人都想要买。不少自诩经验丰富的玩家，在网络上收集了各种各
样的购物平台鉴别矿卡的方法。不过，二手市场的套路实在是太多了，让人防不胜
防。

由于矿卡的工作环境比较封闭，而且插上主板后几乎不会移动，所以即使工作过一
段时间的显卡看上去成色也是非常不错。

有些玩家买到矿卡后看到近乎全新的成色后会打消顾虑，但其实矿卡的成色并不能
代表剩余寿命，显卡的核心以及显存、供电等都被散热器给遮挡住了，所以不要被
矿卡的外表给欺骗了。

所以说，从外表上通常是很难辨别矿卡的存在的，还是直接建议买新卡算了。找正
规厂家正规渠道买新卡，新卡有保修，即便是出问题，正规渠道购买的也不用太担
心，走下售后程序就能解决

三、要注意低价新卡。

别以为你要买一张新的显卡，就不需要担心它的问题了，也有一些黑心商人会把那
些质量好的、包装好的、有说明书的卡片重新包装一下，然后再卖给别人。

现在还没有可靠的仪器来检查矿卡，就算你找到了一些蛛丝马迹，也会被商家认为
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是工厂的检查导致的。因此，要想避免购买翻新矿卡，我们只有挑选可靠的渠道。

经过以上对以太坊合并了吗的分享介绍，相信你对以太坊怎么倒闭了有了大概的了
解，想知道更多关于以太坊合并了吗的知识，关注，我们将持续为您分享！
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